

# Meine Heimat ...



Auf dieser Extraseite schreiben Vereine, Schulen, Kindergärten, Kirchengemeinden und andere Institutionen aus dem Verbreitungsgebiet der Ausgabe Lindau der „Schwäbischen Zeitung“. Alle Beiträge sind von Vertretern dieser Einrichtungen eingesandt und werden unverändert abgedruckt. Texte dürfen dafür eine Länge von etwa 2400 Zeichen (inklusive Leerzeichen) nicht überschreiten. Bilder müssen als jpg-Datei in

ausreichend großer Datenmenge (mindestens 1 MB) übermittelt werden. Sie können Ihre Berichte und Bilder nur noch über die neue Schwäbische Storybox übermitteln, die Sie im Internet unter der Adresse [www.schwaebische.de/storybox](http://www.schwaebische.de/storybox) erreichen. Dort finden Sie auch eine genaue Anleitung in Schriftform und per Video sowie Antworten auf die am meisten gestellten Fragen.



## Spende Hospiz Haus Brög zum Engel

LINDAU - Der Männerchor Heimenkirch hat dem Hospiz Haus Brög zum Engel in Lindau einen Besuch abgestattet. Nach einem kleinen adventlichen Hauskonzert für die Gäste und Mitarbeiter war der Höhepunkt die Übergabe einer Spende in Höhe von 1678 Euro an die Einrichtung. Das Geld war beim „Adventlichen Singen und Musizieren“ zusammengekommen, das der Chor in Heimenkirch organisiert hatte. Vorsitzender Winfried Wolf (vorne in der Mitte) übergab die Spende an Erika Brutscher vom Hospiz – umringt von einigen Sängerkollegen.

FOTO: ALFRED SCHAIDNAGEL